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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي.  ملاحظة:

وتنشر هذه الملفات لتكون   دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير

 بمنزلة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية. 
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 حسب توقيت وسط أوروبا الصيفي  10:00حتى الساعة  9:00من الساعة  - 2021يونيو  17الخميس الموافق 

 

 

 

 

اللجنة الاستشارية الحكومية على هامش اجتماع   ديفان ريد: ، مع ICANN71مرحبًا بكم في جلسة 

يونيو في تمام    17اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، في يوم الخميس الموافق  

 بالتوقيت العالمي المنسق.  7:00الساعة  

 

، ICANNبالنظر إلى أن هذه تعُد جلسات عامة وقد يحضرها أعضاء آخرون من مجتمع  

اللجنة  كممثلي  جميعًا  يشجعونكم  الدعم  وفريق  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  قيادة  فإن 

الاستشارية الحكومية على كتابة أسمائكم وانتماءاتكم في مربع الدردشة للاحتفاظ بسجلات  

 حضور دقيقة. 

 

في طرح سؤال أو إبداء تعليق، فيرُجى كتابته في الدردشة، حيث تقع الخاصية    إذا رغبتم

، عن طريق بدء الجملة وإنهائها بسؤال أو تعليق، على Zoomفي الجزء السفلي من نافذة  

 النحو الموضح في الدردشة. 

 

تتضمن الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية جميع لغات الأمم المتحدة 

والبرتغالية. أو    الست  بها  التحدث  في  يرغبون  التي  اللغة  تحديد  المشاركين  وبإمكان 

الاستماع إليها من خلال النقر فوق أيقونة الترجمة الفورية الموجودة على شريط أدوات  

Zoom.  .فبمجرد أن ينادي عليك القائم على   عند الرغبة في التحدث، من فضلك ارفع يدك

ويرجى ذكر الاسم واللغة التي    إلغاء كتم الصوت والتفضل بالحديث.  تسيير الجلسة، يرجى

ويرجى التحدث بوضوح    ستتحدث بها في حال كنت ستتحدث بلغة أخرى سوى الإنجليزية.

دقيقة. بترجمة  للسماح  معقولة  الأجهزة    وبسرعة  جميع  صوت  كتم  من  التأكد  ويرُجى 

 الأخرى عندما تتحدث. 
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لمعايير السلوك المتوقعة لمؤسسة   ICANNمثل جميع أنشطة    أخيرًا، تخضع هذه الجلسة 

ICANN.    في حالة حدوث انقطاع أثناء الجلسة، سيقوم فريق الدعم الفني لدينا بكتم صوت

المشاركين. صفحة    جميع  على  المواد  جميع  توفير  وسيتم  الجلسة  هذه  تسجيل  يجري 

  .ICANN71اجتماعات 

 

 بذلك أود أن أترك الكلمة لمنال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية.

 

 

شكرًا جزيلاً لك يا ديفان، طابت أوقاتكم أينما كنتم، ومرحبًا بكم في الاجتماع   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

من   لاستشارية الحكومية.الثنائي للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين مع اللجنة ا

في   بالترحيب بمورين وجميع الأعضاء  أبدأ  أن  لمدة ساعة، وأود  انعقاد جلستنا  المقرر 

كما أتوجه بالشكر إلى يوري لانسبيرو، منسق اللجنة الاستشارية العامة   Zoomغرفة  

ى لعموم المستخدمين في اللجنة الاستشارية الحكومية، وشي يونغ تشانغ، ممثل كوريا، عل

 تعاونهم والعمل على تجميع جدول الأعمال. 

 

كما ترون، نريد العمل بشكلٍ مختلف قليلاً في الوقت الحالي، ولكن قبل تناول الشريحة  

 على الشاشة، أود إفساح المجال لمورين لإبداء أية ملاحظات افتتاحية.

 

 

لحكومية للسماح لنا بالانضمام إليكم شكرًا جزيلاً لكِ يا منال ولمجتمع اللجنة الاستشارية ا  مورين هيليارد:

أعتقد أننا، كما قالت منال، نجرب كيفية إنجاز الأمور على النحو الأكمل، وأعتقد أن   اليوم. 

وأتطلع بالفعل إلى رؤية   هذا سيكون جيداً حقًا بالنسبة لنا بينما نمضي قدمًا في العمل معًا. 

  شكرًا يا منال.   كون معنا قدر المستطاع. كيفية إجراء ذلك اليوم، وآمل أن تستمتعون وتشار

 

أعتقد أن ]غير مسموع[ من الأمور التي فكرنا فيها، كما اعتقدنا أن الاجتماعات أجُريت  

بطريقةٍ واحدة إلى حد ما وأردنا معرفة شعور المجتمع، ليس فقط المجتمع الشامل لعموم 
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نريد معرفة شعور مجتمع   المستخدمين الذي نحصل على تعليقات منه طوال الوقت، ولكن

لذا سنستكشف   التي أجريناها،  المناقشات  أيضًا تجاه بعض  الحكومية  اللجنة الاستشارية 

طرقًا مختلفة للعمل مع هذه المواضيع؛ بعضها مواضيع متعلقة بالسياسة، ولكن أيضًا كما  

وفريق    هو الحال بالنسبة لحوكمة الإنترنت، ومعرفة المزيد عن انتهاك نظام اسم النطاق

قادم في الأفق، حيث تؤثر    ICANNمراجعة مساءلة وشفافية   الثالث، فهناك شيء آخر 

لدينا الكثير من    جميع هذه المواضيع على مجتمعاتنا، لذا نريد مناقشة طرق العمل معًا.

الاهتمامات المشتركة ونعلم إذا كان بإمكاننا العمل معًا ودعم بعضنا بعضًا أم لا، فسيكون 

 لمجتمعاتنا أيضًا فهم مجتمع اللجنة الاستشارية الحكومية والتواصل معه كذلك.  من الجيد

 

فقد رتبنا عقد مجموعة من الجلسات الرسمية بشأن الإجراءات اللاحقة وخدمات بيانات  

الإدارة والجلسات الرسمية التي سنعقدها وستكون هناك مقدمات موجزة من هؤلاء ونود  

العامة لعموم المستخدمين واللجنة أن تطرحوا أسئلتكم وستنظر فر ق اللجنة الاستشارية 

لذا منال، إذا كنتِ ترغبين في ذلك، إليكِ الكلمة قبل    الاستشارية الحكومية في هذه الأسئلة.

 أن نفسح المجال ليوري. 

 

 

شكرًا جزيلاً لكِ يا مورين، في الواقع نود توسيع إطار مناقشتنا إلى ما هو   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

اللجنتين   كلتا  من  المشاركة  من  المزيد  نريد  حيث  التداخل؛  شديد  المواضيع  من  أبعد 

لذلك ستجدون أننا أعددنا بشكلٍ مختلف لهذه الجلسة، بالتراجع عن خطوات    الاستشاريتين.

غم معالجة المواضيع نفسها ذات الأهمية كما ذكرت مورين،  العملية التفصيلية للغاية، ر

العامة. الأسئلة  بعض  محاولة طرح  مع  أيضًا  معلومات    ولكن  امتلاك  عليكم  يتعين  فلا 

 أساسية أو المشاركة بعمق في المناقشة.

 

لذا آمل أن أرى جانبًا من المشاركة الأوسع، وفي الواقع لدينا الكثير من وجهات النظر  

ومع ذلك،    ة والمتسقة يا مورين، لذا آمل أن نرى مناقشة أوسع خلال هذه الجلسة.المشترك

 أعتقد أنه يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية ويمكنني الآن إفساح المجال ليوري.
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  gTLDممثل الجولات اللاحقة لنطاقات    معكم يوري لانسبيرو.  شكرًا جزيلاً لكِ يا منال. يوري لانسبيرو: 

فحسبما أرى، لقد   لقد ناقشنا هذا الموضوع طوال انعقاد الاجتماعات المشتركة.  ديدة.الج

حققنا درجة مذهلة من التعاون في مجال السياسات كما وصلنا الآن إلى مرحلة يكون من 

  الجيد فيها إجراء مراجعة قصيرة للوضع الحالي وما تفعله كلتا اللجنتين في الوقت الحالي. 

 عطي الكلمة لجاستين تشو، تفضل. لذا أولاً، سأ

 

 

شكرًا جزيلاً، معكم جاستين تشو من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، للتدوين   جاستين تشو: 

في السجل، وأتحدث إليكم عن الإجراءات اللاحقة باعتباره الموضوع الرئيسي للمجتمع 

بشأ الموضوع  بهذا  يتعلق  فيما  المستخدمين  لعموم  اللاحقة.الشامل  الإجراءات  لدي    ن 

إذا كان بإمكاني   أتساءل عما  باختصار شديد،   نعم، شكرًا جزيلاً لك.  -شريحتان، كنت 

في عام   الملخص وسأقتصر على ما حدث  إلى  2021سأتناول  العودة  ، ولا جدوى من 

مة  ففي شهر فبراير، رأينا أن مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العا  الوراء قبل هذا العام.

النهائي لعملية وضع السياسات الإجراءات   التقرير  قد تبنى قرارًا فيما يتعلق بمخرجات 

تم  التي  التنفيذ  وإرشادات  والتوصيات  التأكيدات  في  المخرجات  تحديد  ويتم  اللاحقة، 

اعتبارها قد حصلت إما على إجماع كامل أو تعيين بالإجماع، ومن الواضح أن هذا القرار  

 للنظر فيه وتنفيذه. ICANNلمخرجات إلى مجلس إدارة تبعه إرسال تلك ا

 

بعد ذلك خلال شهر أبريل، أصدرت اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، اللجنة 

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، مشورة بشأن الإجراءات اللاحقة إلى مجلس إدارة  

ICANNالعامة حيث اختتمت الإجراءات   ، وحدث هذا قبل دعوة مجلس الإدارة للتعليقات

، فإن القرار  2وكما ترون في الشريحة رقم    في الأول من يونيو وتتطلع إلى تلقي المزيد.

الصادر عن مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة له عدد من الحدود، لذا يمكننا أن نتوقع  

بالإضافة إلى قرار    وهذا من منظور المجتمع الشامل لعموم المستخدمين  - من هذه القيود  

المنظمة الداعمة للأسماء العامة، كما نتوقع أن يستجيب مجلس الإدارة لذلك، ومن الواضح  

أن مشورة اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين سينتج عنها شيئاً متوقع، ولا نعرف 
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الزمنية. المرحلة  هذه  في  الآن  الزمني حتى  ا  الجدول  المنظمة  قرار  لداعمة  ومن خلال 

للأسماء العامة يمكننا أيضًا توقع أن يبدأ المجلس مرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات  

 اللاحقة وفقًا للممارسة الأخيرة لما فعله المجلس مع اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار.

 

وفي حين يتمثل فهم أغراض مرحلة التصميم، أو مرحلة التصميم التشغيلي، في حصول  

التعقيدات وتكاليف تنفيذ تلك المخرجات  مجلس الإ المعلومات بشأن  دارة على مزيد من 

القادمة من عملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة وعن طريق قرار مجلس المنظمة 

( لتنفيذ  IRTبدعوة فريق مراجعة التنفيذ )  ICANNالداعمة للأسماء العامة، فإننا نتوقع قيام  

 الإدارة على تلك المخرجات بالطبع.إذا وافق مجلس  -المخرجات 

 

ومع المضي قدمًا، هذا ما نتوقع أن يقوم به المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، وسيكون  

لذا أتوقع أن    هناك مجال واسع لكلا اللجنتين للتعاون في هذا الأمر من مختلف الجوانب.

عبر عمليات وضع  يحاول المجتمع الشامل لعموم المستخدمين بشكلٍ أفضل ربط النقاط  

  إذن ماذا أعني بهذا؟   السياسات لتحديد ما نعتبره متطلبات أساسية وتبعيات للجولة التالية.

حسنًا، لأغراض عملية، يتمثل نهج العملية المعجّلة لوضع السياسات في قصر نطاقه على  

ج، فإننا  وفي حين أن هذا أمرٌ ضروري من الناحية التشغيلية، أحد نتائج هذا النه  ميثاقه.

 نميل إلى النظر إلى كل عملية من عمليات وضع السياسات بشكلٍ مستقلٍ عن الآخرين.

ولكي نرى الصورة الكبيرة من منظور أشمل، ونحتاج إلى ربط النقاط بما نعتبره متطلبات  

   أساسية وتبعيات نريد تنفيذها قبل حدوث الجولة التالية.

 

بة الحالة التي تضمن استمرار مدخلات المستخدم  ومن خلال هذا أيضًا، نحتاج إلى مراق

بالإجراءات   المتعلقة  والاستقلالية  المحددة  الأساسية  المتطلبات  بتلك  يتعلق  فيما  النهائي 

مخرجات  فيها  تعالِج  لم  التي  المجالات  في  خاصةً  واللاحقة،  مسموع[  ]غير  الأخرى 

ما وهو  فعال،  أو  كافٍ  بشكلٍ  الأمر  هذا  اللاحقة  أساسية   الإجراءات  متطلبات  نعتبره 

وهناك مثال أود أن أطرحه عليكم، هو إمكانية تطبيق التزامات المصلحة العامة،    وتبعيات.

وطريقة صياغة الالتزامات الطوعية للسجل، بالإضافة إلى مزيدٍ من التفاصيل عن برنامج 

النطا اسم  انتهاك نظام  لتقليل  المبذولة  المجتمعية  الطلب والجهود  أسماء دعم مقدم  أو  ق 



 AR   اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين واللجنة الاستشارية الحكومية الاجتماع المشترك: –  ICANN71اجتماع 

 

 

 25من   6صفحة 

النطاقات الدولية أو أسماء النطاقات المدوّلة، كما نعلم أنه بات من المنتظر تطبيق العملية 

برنامج   لتقييم  مقاييس  إلى  بالإضافة  الصدد  هذا  في  السياسات  لوضع   gTLDالمعجّلة 

 الجديدة بالكامل والمناطق الأخرى داخل البرنامج نفسه.

 

الحوار على  أيضًا  نحافظ  أن  اللجنة   نأمل  لمشورة  استجابته  لمتابعة  الإدارة  مجلس  مع 

بالمنافسة   المتعلقة  الإجراءات  إلى  بالإضافة  المستخدمين  لعموم  العامة   -الاستشارية 

وهناك   اعتمدناها  التي  تلك  المستهلك،  وخيار  المستهلك  ثقة  مراجعة  فريق  توصيات 

من خلال النواتج، لذا كان    مداولات في المجالات التي لم يتم تناولها بشكلٍ كافٍ وفعال

المغلقة  العامة  الأعلى  المستوى  نطاقات  في  تمثلت  ذلك  على  الأمثلة  من  المزيد  هناك 

السماح  عن  فضلاً  الأسماء  تضارب  مع  التعامل  وكيفية  الأسماء  تضارب  ومراجعة 

   بالمزادات الخاصة.

 

تلك هي الأمور الثلاثة الرئيسية التي يمكنني التفكير فيها والتي حددناها للتحدث إلى مجلس  

وعلى طول الطريق، نحتاج إلى تسليط الضوء على الأهداف المشتركة   الإدارة بشأنها.

في هذا الصدد، كانت اللجنة الاستشارية الحكومية شريكًا قويًا    ودعم المقترحات المشتركة.

لجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، ونأمل بالتأكيد في تعزيز هذا التعاون  للغاية ل

كما هو الحال بالنسبة للجلسة العامة بالأمس بشأن نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في  

ICANN  وأعتقد أنني سمعت تعبيرات متجددة عن الالتزام بالعمل معًا من أجل الصالح ،

 ن النهائيين، لذلك سيكون من المثير للاهتمام متابعة ذلك.العام ولصالح المستخدمي

 

المستخدمين بشكلٍ واضح   لعموم  الشامل  للمجتمع  التي تتيح  السبل  آخر شيء هو تحديد 

الإجراءات  إلى  بالإضافة  التصميم  مرحلة  إلى  استراتيجيًا  النهائيين  المستخدمين  جذب 

  للزملاء بكلا اللجنتين للإدلاء بتعليقاتهم. لذا سأتوقف عند هذا الحد وأفتح الباب    اللاحقة.

 شكرًا جزيلاً.
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 تفضل يا جورج. شكرًا جزيلاً لك جاستين. يوري لانسبيرو: 

 

 

  وأتساءل عما إذا كانت لويزا في الغرفة أم لا.   شكرًا لكما يا يوري وجاستين.  شكرًا جزيلاً. ممثل سويسرا:

سأختصر حديثي   أقوله على الإجراءات القادمة.  إذا كانت معنا، يمكنها أن تكمل ما يجب أن

 هل تسمعوني جيداً؟ -قدر الإمكان 

 

 

 نعم، يمكننا سماعك يا يوري. غولتن تيپي:

 

 

كما أبلغناكم مؤخرًا في اجتماعنا الثنائي بين اللجنة   شكرًا لكم، سمعتُ بعض الضوضاء. ممثل سويسرا:

الحكومية، وجدنا تعليقًا   اللجنة الاستشارية  المستخدمين وقيادة  لعموم  العامة  الاستشارية 

إدارة   مجلس  إلى  العامة  للأسماء  الداعمة  المنظمة  نقلتها  كما  النهائية  التوصيات  على 

ICANN    مجلس الإدارة، وقد لفتنا انتباههم إلى تعليقاتنا  إلى فترة التعليق العام التي افتتحها

عقدناه   الذي  الثنائي  الاجتماع  أثناء  أو  المكتوبة  أول    -سواء  أو  بالأمس  كان  أنه   أعتقد 

وقد أجرينا مناقشة خاصة بشأن التعليقات الشاملة التي تتعلق بسلسلة من القضايا    -أمس  

شروطًا مسبقة أو خطوات يتعين علينا  الأكثر عمومية والتي تتعلق بما نراه على الأرجح  

   اتخاذها قبل إطلاق جولة جديدة.

 

لذا آمل أن نواصل هذه المحادثة ليس فقط مع مجلس الإدارة ولكن أيضًا معكم، كما سترون  

في تعليقاتنا التي قدمناها إلى مجلس الإدارة، فهناك العديد من المشكلات التي دعمنا فيها  

العامة لعموم المستخدمين، لذا أشكركم شكرًا جزيلاً للقيام بهذا   مشورة اللجنة الاستشارية

والآن من المتوقع أن نشارك بنشاط في مرحلة التصميم التشغيلي وأن نراقب   العمل مسبقًا.

وخلال هذا الوقت، لا يزال متاحًا أمام اللجنة الاستشارية الحكومية لتقرير   ذلك أيضًا معكم.

م مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية بالإجماع إلى مجلس الإدارة  ما إذا كنا نرغب في تقدي
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لذا سأتوقف عند هذا الحد في الوقت الحالي، أرى وجوهًا    بشأن المشكلات السرية أم لا.

 شكرًا جزيلاً.  وأصواتاً جديدة هنا، وأعتقد أنكم سمعتموني بما يكفي خلال هذا الأسبوع.

 

 

 يوري.  :منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية

 

 

شكرًا جزيلاً لك يا جورج، لدينا مجموعة من أسئلة المتابعة للمناقشة على الشاشة، وأرى   يوري لانسبيرو: 

 أن كاڤوس آراستي قد رفع يده، تفضل. 

 

 

ى اجتماع اللجنة الاستشارية  مرحبًا بكم، طابت أوقاتكم أينما كنتم، لقد مضى وقت طويل عل ممثل إيران:

نحن    العامة لعموم المستخدمين واللجنة الاستشارية الحكومية عن قرب من بعضهما بعضًا.

على يقين من ذلك ولست بحاجة إلى المزيد من الحديث عن هذا التعاون لأننا نتعاون بشكلٍ  

ستخدمين، لقد رأيت سؤالي إلى اللجنة الاستشارية العامة لعموم الم  كامل مع بعضنا بعضًا.

على  كانت موجودة  التي  القضايا  بهذه  يتعلق  فيما  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  مخاوف 

هل أثرتم أو هل ستثيرون مجموعة من هذه القضايا في المصلحة المشتركة مع  الشريحة.

أو   أجل فرض  معهم من  تتحدث  عندما  الإدارة  مجلس  الحكومية مع  الاستشارية  اللجنة 

 قضايا التي تثيرها اللجنة الاستشارية الحكومية؟تعزيز ال

 

 

كاڤوس. يوري لانسبيرو:  يا  لك  لعموم    شكرًا  العامة  الاستشارية  اللجنة  جانب  من  شخص  يريد  أي 

 المستخدمين الإجابة؟

 

 

 يمكنني ذلك، بالفعل.  مورين هيليارد:
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 تم كتم الصوت. نعم، تفضلي يا مورين. يوري لانسبيرو: 

 

 

أتمنى ألا يكون هناك صدى   معذرةً، كنتُ أحاول استخدام الهاتف ولم يكن يعمل بشكلٍ جيد. ارد:مورين هيلي

صوت، أردت الاطمئنان فقط، فنحن حريصون للغاية على التعاون بشكلٍ مشترك، ونسعى  

إلى تطبيق ذلك بالتأكيد. في الواقع، يمنحنا هذا نوعًا أكبر من الدعم لوجهات نظرنا حتى 

لقول إننا نشارك هذه الآراء مع اللجنة الاستشارية الحكومية، وأعتقد أن مجلس  نتمكن من ا

الإدارة حريص جداً على وجود قواسم مشتركة بين اللجان الاستشارية، لذا إذا كان هناك 

 أي شيء نتفق عليه، فتأكدوا أننا سنتناوله. 

 

 

حدث بشأن أسئلة المتابعة التي لدينا هل هناك أي شخص آخر يريد الت  شكرًا لك، مورين. يوري لانسبيرو: 

بالطبع، هل من المثير للاهتمام أن نسأل عن الأهداف الأساسية لكلتا اللجنتين   على الشاشة؟

السؤال؟ هذا  عندما   بشأن  الأهم  الشيء  وما  النهائيين  والمستخدمين  الحكومات  ماذا عن 

 نعم، هادية، تفضلي.  ة؟الجديد gTLDيتعلق الأمر بالجولات الجديدة لتطبيقات نطاقات  

 

 

أعتقد أنه عند التفكير في ما يود المستخدمون النهائيون الحصول عليه وما   شكرًا جزيلاً. هادية المنياوي:

يرغب العملاء في الحصول عليه عند الوصول إلى الإنترنت، فمن المؤكد أنهم بحاجة إلى 

فيما يتعلق بالأمان، فإننا نتحدث بالتأكيد عن قوانين الخصوصية    التمتع بالأمان والحماية.

التي يصلون إليها، كما ينخفض الأمان إلى مستوى أمان المعاملة ونتحدث عن أمان الخدمة  

فمع إثبات انتهاك نظام اسم النطاق في الصورة،   وإلى ما نفعله مع انتهاك نظام اسم النطاق.

، فنحن بحاجة إلى التأكد من أن لدينا طريقة  gTLDإذا كنا نتحدث عن جولة جديدة لنطاقات  

هاك نظام اسم النطاق ونعرف بالضبط كيف سنتمكن من للمضي قدمًا في التخفيف من انت

 مواجهة التحديات التي قد تنشأ من جولة جديدة. 
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المستخدمين   بشأن  بالطبع  آخر  أمر  المجتمعات    - هناك  بشكلٍ خاص عن  وأنا سأتحدث 

هذه  فكل  والمنتجين،  المزارعين  مثل  الصغيرة  والشركات  المثال،  سبيل  على  المحلية 

إنهم لا يريدون أن يفقدوا    بالتأكيد في حماية هويتهم عبر الإنترنت. المجتمعات سترغب  

هويتهم من خلال ]غير مسموع[ أو العولمة، لذا أعتقد أن هذه أيضًا قضية أخرى، كيف  

لذا ربما تكون هذه هي العناصر الرئيسية، الأمان   نحمي مجتمعاتنا المحلية عبر الإنترنت؟

 شكرًا جزيلاً.  نترنت.والحماية وحماية الهوية عبر الإ

 

 

 منال تفضلي رجاءً. شكرًا جزيلاً لك يا هادية على طرح هاتين المسألتين للنقاش. يوري لانسبيرو: 

 

 

شكرًا جزيلاً، لكسر الجمود من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية، أعتقد  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

نمو سوق نظام اسم النطاق وتوسيع نطاقه للوصول إلى المناطق أنه ليس علينا العمل على  

المهمشة أو غير الممثلة فحسب ولكن أيضًا توسيع السوق ليشمل المزيد من أسماء النطاقات 

سأتوقف هنا  المدوّلة لتلبية احتياجات جميع المستخدمين بغض النظر عن لغاتهم الأصلية.

 وأعيد إليك الكلمة، شكرًا جزيلاً. 

 

 

 تفضل يا كاڤوس.  شكرًا يا منال. ري لانسبيرو: يو

 

 

من الصعب أن نقول    ما الأمر الأهم؟  أضع الجواب في الدردشة، يرجى قراءة الدردشة. ممثل إيران:

)الصوت غير مسموع( هذه هي الأمور المهمة التي نحتاج إلى اتخاذ قرارات بشأنها إذا 

 شكرًا جزيلاً.  لم يتم حلها بالكامل.
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 تفضل جوناثان.  شكرًا جزيلاً. لانسبيرو:  يوري

 

 

أحاول تدبر الأمر لأننا نحاول الحصول على المزيد من المداخلات من الزملاء، وأعتقد  جوناثان زوك: 

أن أحد التحديات التي نواجهها كمؤسسات هو التأكد من أننا نسمع عدداً كبيرًا من الأصوات  

المستخدمين من حيث    بالتأكيد. الشامل لعموم  إلى المجتمع  الموجهة  بالأسئلة  يتعلق  فيما 

تخدم النهائي أو من خلال جولة جديدة، أعتقد أن هناك مشكلة في السؤال نفسه  توقعات المس

طلبات   من  جديدة  جولة  عن  يبحثون  لا  الغالب  في  النهائيين  المستخدمين  أن  حيث  من 

gTLD  فهذا ليس على رادارهم ولا يعُد من طلبات المستهلكين، فهو أمر متعلق بالكامل ،

هذا لا يجعله أمرًا سيئاً ولكنه يتعلق بالمجتمع الشامل و  .ICANNبالمصالح التجارية داخل  

لعموم المستخدمين، أعتقد أنه ذو شقين، أحدهما لتجنب الأخطاء من الجولات السابقة حيث  

نتحدث عن المشكلات المتعلقة بانتهاك نظام اسم النطاق وربما المزادات وأشياء من هذا  

   من ذي قبل. القبيل حيث نحاول فقط الحصول على نتيجة أفضل

 

الصياغة  في  التفكير  نحاول  أمور،  هناك  كانت  إذا  ما  معرفة  نحاول  أننا  هو  والثاني 

الصحيحة، مثل دعم المتقدمين حيث لا يبدو أنهم حققوا النتائج المرجوة لجلب لاعبين جدد 

ا  إلى المجال بالطريقة التي كنا نأملها. لذا أعتقد أن هذه هي الأمور التي نركز عليها أيضً 

لم تخرج من   التي  المحلية  الموارد  الحالات من  تلك  الحالات ماهية  في بعض  ونستنبط 

آخرًا من مجالات  لذا أعتقد أن هذا كان مجالًا  التي كنا نأملها،  السابقة بالطريقة  الجولة 

 التركيز بالنسبة لنا. 

 

 

 تفضل آلان.  لال الوقت المتاح.لا يزال لدينا الوقت لأخد مداخلة أخرى خ شكرًا جوناثان. يوري لانسبيرو: 
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الإيجاز.  شكرًا جزيلاً. آلان غرينبيرغ:  بالفعل.  سأحاول  الأوجه  أنها أصبحت   هذه مسألة متعددة  وأعتقد 

مسألة تتعلق بالجوانب الفردية، كما قال جوناثان، ربما لم تعمل بشكل جيد في المرة السابقة 

ستكون هناك اختلافات بين هذه   دف المنشود.أو بشكل أكثر تحديداً، حيث لم نصل إلى اله

الأنواع من المواضيع بين اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية العامة لعموم  

المستخدمين في بعض الأحيان وهذا أمر جيد، ولكن ما نركز عليه تحديداً هو مكان المناقشة  

يد والمتشابك مثل هذا الموضوع، في حالة وجود موضوع شديد التعق  وعليكم العمل معًا.

اليوم وتحديد ما إذا  فهذا يعني حقًا مسألة النظر إلى المواضيع المطروحة على الطاولة 

 شكرًا جزيلاً.  كانت هناك فائدة من العمل معًا أم لا.

 

 

لكلمة  شكرًا لك يا آلان، وأعتقد أن هذه كانت الكلمات الأخيرة في هذا الموضوع وأعُيد ا يوري لانسبيرو: 

 إلى منال، تفضلي. 

 

 

مورين،   هلا انتقلنا إلى الموضوع التالي.  شكرًا جزيلاً لك يا يوري وللجميع. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 سأفسح المجال لشي يونغ.  بالطبع إذا كان الأمر يناسبكِ، فيمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية. 

 

 

الثاني،  شي يونغ تشانغ:  إلى الإصدار  لننتقل  أدُعى شي يونغ تشانغ )تداخل الصوت(  يا منال،  لكِ  شكرًا 

ة حيال الموضوع في  إذن ما آخر التطورات وماذا تفعل كل لجن  خدمات بيانات التسجيل.

هل يمكن لكل لجنة التحدث عن التطورات الأخيرة في الموضوع وعمل    الوقت الحالي؟ 

هل   لذا اسمحوا لي أن أنقل الكلمة إلى الجانب الآخر.  كل جانب وما الإجراءات المتخذة؟

 بإمكان آلان أو هادية الإجابة عن السؤال؟ 
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بالنظر إلى    شكرًا جزيلاً، مرة أخرى، سأتحدث بإيجاز قدر الإمكان بشأن هذا الموضوع. آلان غرينبيرغ: 

هذه  في  المواضيع  من  تقريبًا  لها  حصر  لا  مجموعة  ناقشنا  فقد  المستهلك،  شؤون 

الأمن السيبراني، ويقُصد به التدابير التي تضمن في النهاية أن المستخدمين    الاجتماعات.

  WHOISوالسبب الذي جعلنا نمتلك نظام    دام الشبكة الأفضل بأمان.النهائيين يمكنهم استخ

أو ]غير مسموع[ في البداية، كنا نعتقد منذ سنوات أن اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة  

وغالبًا ما كانت المرة الوحيدة    الاستشارية العامة لعموم المستخدمين ينبغي أن يعملوا معًا.

هي عندما التقينا سويًا وقلنا إننا ينبغي أن نعمل معًا، لكن نادرًا   التي ظهرت فيها المشكلة

  ما حدث ذلك.

 

في المرحلة الأولى من العملية المعجّلة لوضع السياسات، كنا نميل إلى الاجتماع لتناول  

العشاء قبل الاجتماعات وجهًا لوجه، وأعطي الفضل في ذلك لدائرة الأعمال وأحيانًا دائرة 

  ولكن لم يكن هناك الكثير من التعاون الفعلي اليومي.  فكرية لقيادتها تلك الجهود.الملكية ال

وفي المرحلة الثانية، تغير الأمر إلى حدٍ ما، وكان التفاعل أقوى بكثير وكان هناك الكثير 

  من التنسيق بشأن ما كنا نفعله.

 

فقط بمقارنة الملاحظات،  ففي المرحلة الثانية، قطعنا شوطًا طويلاً حيث لا يتعلق الأمر  

ولكننا نميل إلى الاجتماع في مؤتمر عن بعد قبل كل اجتماع من اجتماعات العملية المعجّلة  

السياسات. قدمًا    لوضع  المضي  كيفية  لتحديد  الفرعية  بالمجموعة  كثيرًا  التقينا  فقد  لذا 

العملية   اجتماعات  عدد ساعات  يقارب  ما  المهمة، وهو  الأمور  على  المعجّلة  والوقوف 

لذا فنحن نتحدث مع بعضنا بعضًا بشأن تنفيذ ذلك، لدرجة أننا نميل إلى   لوضع السياسات.

لوضع   المعجّلة  العملية  داخل  أعضائنا  مع  نتحدث  مما  أكثر  تقريبًا  إلى زملائنا  التحدث 

ولا أعتقد أنني تحدثت إلى هادية بقدر ما تحدثنا مع زملائنا المتعددين، وهذا   السياسات.

نطبق على اللجنة الاستشارية الحكومية ودائرة الملكية الفكرية ودائرة الأعمال واللجنة ي

لذا مرة أخرى، يعُد إنجاز المسائل الهامة أمرًا سهلاً في    الاستشارية للأمن والاستقرار.

فقد عملنا بشكلٍ تعاوني وبذلنا قصارى جهدنا قدر المستطاع للمضي قدمًا في  هذه الحالة.

 شكرًا جزيلاً. شأن، وآمل أن يسُتخدم هذا النموذج في المستقبل.هذا ال
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جزيلاً.  شي يونغ تشانغ: الحكومية.  شكرًا  الاستشارية  اللجنة  تعليقات  إلى  أو   لنستمع  مسموع[  ]غير  ربما 

لا  هل من أحد من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية يريد التحدث عن تلك النقاط؟   كريس؟ 

 نعم، شكرًا لكِ، هادية.  حسنًا، أرى في الدردشة أن كريس لديه مشكلة في الصوت.   أرى أحداً. 

 

 

ما    أود فقط الإجابة عن أحد الأسئلة هناك:  أعتقد أن آلان لخّص ما نود قوله.  شكرًا جزيلاً. هادية المنياوي:

على محار القدرة  أم  الشخصية  البيانات  الإنترنت؛ حماية  لمستخدمي  الأهم  بة  المصلحة 

السيئة؟ الأمرين.  العناصر  أحد  وليس  كلاهما،  أنهما  أقول  أن  يبحث    وأود  بالتأكيد 

وأعتقد أن المشكلة   المستخدمون عن حماية بياناتهم بالإضافة إلى محاربة العناصر السيئة.

فدائمًا ما نعتقد أن هذين العنصرين لا يجتمعان؛ ومع ذلك، فإنها يجتمعان، وهذا   تكمن هنا.

  يد ما يبحث عنه المستخدمون النهائيون.بالتأك

 

فإذا تناولنا المزيد من التفاصيل، على سبيل المثال، بالنسبة للمستخدم النهائي الذي يحاول  

الحصول على منتجات عبر الإنترنت أو استخدام مجموعة من الخدمات عبر الإنترنت،  

الموقع الإلكتروني، فهذا   فإذا تمكن المستخدم النهائي بالفعل من التحقق من شرعية هذا 

يمنحه نوعًا من الأمن والأمان عبر الإنترنت، وأود أن أقول هنا أن القانون العام لحماية  

( يسمح بذلك لأن المسائل القانونية مقابل المسائل الطبيعية ليست محمية GDPRالبيانات )

فهذا    لسياساتنا.  ( ولكن لا يحدث هذا وفقًاGDPRبموجب القانون العام لحماية البيانات )

مجرد مثال صغير لكيفية تأثير الأمور الصغيرة على حياة الأنشطة اليومية للمستخدمين 

وأود أن أتوقف هنا لأنني لا أرغب في الخوض في التفاصيل،    النهائيين عبر الإنترنت.

ما  لكنني أود فقط التأكيد على حاجة المستخدمين النهائيين إلى كلا الأمرين، ويمكن حدثوه

 شكرًا جزيلاً.  معًا.

 

 

لنسمع الآن إلى اللجنة الاستشارية    شكرًا لكِ يا هادية على الاهتمام بالمستخدمين النهائيين. شي يونغ تشانغ: 

 الحكومية.
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إيفانز.  كريس لويس إيفانز: لويس  كريس  معكم  جزيلاً،  بعض   شكرًا  أواجه  كنتُ  فقد  التأخير،  على  آسف 

ل  المشكلات.  ما قالته هادية، لقد أدركت اللجنة الاستشارية الحكومية والمجموعة استكمالاً 

من  لعدد  التسجيل  دليل  خدمات  أهمية  حقًا  الحكومية  الاستشارية  للجنة  التابعة  الصغيرة 

المستخدمين و]غير مسموع[ جزء كبير من ذلك، وسواء كان هذا من الناحية التعليمية فيما 

لإنترنت بطريقة آمنة ومأمونة أو ما إذا كان ذلك من خلال  يتعلق بحماية أنفسهم أو استخدام ا 

لهم  ثانية  مستقرة  إنترنت  خدمة  لتوفير  التسجيل  دليل  خدمات  تستخدم  التي  الخدمات 

 لاستخدامها وتأمينها، أعتقد أن لدينا العديد من النقاط التي يمكننا العمل بشأنها معًا بشكلٍ جيد. 

 

أجرينا  أننا  أعتقد  آلان،  قال  أجرينا مع    وكما  أكثر مما  بين مجموعات مختلفة  محادثات 

أصحاب   لنموذج  الحقيقية  الفائدة  هي  هذه  أن  وأعتقد  الأحيان،  بعض  في  بعضًا  بعضنا 

وأعلم أننا أجرينا محادثات عديدة مع أمين السجل ومجموعة أصحاب    المصلحة المتعددين.

 مجموعة من هذه المحادثات.  المصلحة لأمناء السجلات وكذلك بشأن كيفية المضي قدمًا في

وأعتقد أنها كانت عملية صعبة للغاية ولكن من خلال الاتصالات التي أجريناها، أعتقد أننا 

كما أعتقد أنها خطوات صغيرة ولكن آمل أن نتمكن    نتخذ خطوات على المسار الصحيح.

بالدقة، أعتقد   وإذا ما نظرنا عن كثب إلى الجزء القادم المعني  من تعزيزها في المستقبل.

للمستخدمين   بالنسبة  فقط  ليس  المتاحة  البيانات  على  حقيقي  تأثير  له  يكون  قد  ذلك  أن 

 شكرًا جزيلاً. النهائيين ولكن بالنسبة للجميع أيضًا.

 

 

نعم، أود أن أضيف أن التعاون مهم لنموذج أصحاب المصلحة    شكرًا جزيلاً لك يا كريس. شي يونغ تشانغ: 

وإذا   وإذا رغب أي شخص في طرح سؤال على أي لجنة فليرفع يده رجاءً.  المتعددين.

كان هناك أي شخص في أي لجنة من اللجنتين فلا بأس، لذا نرجو من أي شخص لديه  

   لا أرى أي يد مرفوعة. أسئلة أن يرفع يده رجاءً.

 

ما   ما أهداف كل جانب بشأن هذه المواضيع المحددة؟  - محوا لي أن أسأل بإيجاز  لذا اس

هل    ردكم، سواء من اللجنة الاستشارية الحكومية أو كريس أو هادية، على آراء اللجنة؟

لدينا أي شخص من اللجنة الاستشارية الحكومية أو أي شخص من اللجنة بشأن الأهداف  
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أعتقد أنني لا أرى أي يد مرفوعة من  عجّلة لوضع السياسات؟الأساسية لمسألة العملية الم

 -- وأعتقد أن هذا بسبب  أيٍ من الجانبين.

 

 

 لستُ متأكدةً من مغزى سؤالك.   إذا سمحتم لي، معكم هادية المنياوي للتدوين في السجل. هادية المنياوي:

أعتقد أننا   أليس كذلك؟   أنت تسأل عن الأهداف الأساسية للعملية المعجّلة لوضع السياسات،

تناولنا جميعًا هذا الأمر مع العلم بأهداف البرنامج، ولهذا السبب أعتقد أننا نواجه صعوبة 

كما تعلمون، عندما دخلنا العملية المعجّلة   في الإجابة عنه، لأننا نعتقد أن الأمور واضحة.

كنا نتطلع إلى   لوضع السياسات بخصوص بيانات تسجيل نطاق المستوى الأعلى العام،

غير المتوافق    WHOISالخروج بخدمات دليل التسجيل التي من شأنها أن تحل محل نظام  

والذي سيتوافق بالتأكيد مع العملية المعجّلة لوضع السياسات بالإضافة إلى جميع الأنواع  

وبيانات  الخصوصية  بالتأكيد  تحترم  التي  الصلة  ذات  الأخرى  والقوانين  التشريعات 

حقوق حماية بياناتهم، مع السماح في الوقت نفسه لأولئك الذين يحتاجون إلى المسجل و

هذه البيانات لعدة أسباب، سواء لحماية مستخدميهم عبر الإنترنت أو لحماية النظام البيئي 

للإنترنت أو للسماح للإنترنت بالعمل بطريقة آمنة ومأمونة، وذلك لعدة أسباب للوصول 

   .إلى هذه البيانات بالفعل

 

لذا أعتقد أنه من الصعب الإجابة عن هذا السؤال لأنني لا أعتقد أن أيًا منا ليس لديه فهم  

تكمن المشكلة في مدى قدرتنا على تحقيق هذا الهدف   واضح لماهية الهدف أو الغرض منه.

لكنني أعتقد أن    وهنا تتعثر الأمور.  وإلى أي مدى نحن قادرون على تحقيق هذا الهدف؟

لأطراف، سواء الأطراف المتعاقدة أو اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  جميع ا

الأساسية. المبادئ  على  تتفق  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  الحد،    أو  هذا  عند   سأتوقف 

 شكرًا جزيلاً.
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من جانب   دد.واسمحوا لي أن أطرح السؤال الأخير بشكل مح  شكرًا لك هادية على الأسئلة. شي يونغ تشانغ: 

اللجنة الاستشارية الحكومية، كيف تعتقد الحكومات أن تنفيذ قواعد الخصوصية الجديدة 

إذن، هل هناك أية إجابات عن هذا    هذه سيؤثر على المواطنين أو المستخدمين النهائيين؟

 شكرًا يا كريس.  السؤال من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية؟

 

 

للتدوين في السجل.   ا جزيلاً.شكرً  كريس لويس إيفانز:  إيفانز،  العمل    أدعُى كريس لويس  تأثير  كما رأينا مع 

الجاري مع العملية المعجّلة لوضع السياسات، أعتقد أن ما تسعى القوانين جاهدةً من أجله 

هو حماية البيانات الشخصية للأشخاص، ومن الواضح أن القانون العام لحماية البيانات 

بالمفوضية حتى    الخاص  رأيناها  التي  المعايير  أعلى  وربما  أول  من  كان   الأوروبية 

تأثيرها على  القوانين وكيفية  تنفيذ هذه  لفهم كيفية  للمنظمات والمجموعات  بالنسبة  الآن 

  طريقة عملها.

 

قدمًا   والمضي  السياسات  لوضع  المعجّلة  العملية  الكبيرة ضمن  المهام  إحدى  أن  وأعتقد 

ت جديدة  قوانين  أي  البيانات  بشأن  حماية  من  المستوى  هذا  بين  الموازنة  كيفية  في  تمثل 

العمل بفعالية والحفاظ على   لتمكين الأنظمة من  البيانات  إلى  المناسب  الوصول  وتمكين 

  لذا أعتقد أنه ستكون هناك قوانين جديدة بشأن خصوصية البيانات.   الأمان وكل شيء آخر. 

مواضيع، وأعتقد أن المهمة ستتمثل فقط بالنسبة بينما نتحدث، هناك المزيد والمزيد من ال

لنا كمجتمع أصحاب المصلحة المتعددين في ضمان محافظتنا على هذا التوازن الصحيح  

 شكرًا جزيلاً. بين حماية البيانات وتمكين الخدمات من العمل بكفاءة وبشكلٍ صحيح.

 

 

 هل يمكنك التحدث بإيجاز يا آلان؟ ده.أعتقد أنني رأيت آلان رفع ي شكرًا يا كريس. شي يونغ تشانغ: 
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لك.  آلان غرينبيرغ:  شكرًا  الإمكان.  نعم،  قدر  أختصر  أن  سأحاول  أخرى،  قوانين    مرة  تبني  تم  لقد 

الخصوصية التي استجبنا لها من قبل الأطراف المتعاقدة بشكلٍ أساسي في أقصى الحدود  

لذا،    نظرًا لوجود عقوبات كبيرة لعدم اعتمادها وأرادوا تمامًا تقليل المخاطر الواقعة عليهم.

مين والكثير من  فإن اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخد

الأطراف الأخرى مهتمون بحماية خصوصية الأفراد، سواء مستخدمي الإنترنت العاديين 

  أو المسجلين.

 

لكن يتمثل التركيز الأكبر من وجهة نظرنا في محاولة الاندماج مع أحد المتطلبات الأخرى 

أقول هذا لأنه أكره أن    -التي تحدث عنها كريس أيضًا، فبشكلٍ أساسي، نحن نعمل كميزان  

لكننا نعمل كميزان ضد قوانين الخصوصية للتأكد من مراعاة الأمور الأخرى   - يبدو سلبيًا  

 شكرًا جزيلاً.  أيضًا عند تنفيذ هذه الأمور، لذا تعُد موازنة الأمور أمرًا مثيرًا للاهتمام.

 

 

هل    وع وننتقل إلى القسم التالي.نظرًا لمحدودية الوقت، فلننهي هذا الموض  .شكرا يا آلان شي يونغ تشانغ: 

 يمكن أن تتفضل مورين بالحديث؟

 

 

 أردت فقط أن... شكرًا جزيلاً. مورين هيليارد:

 

 

 يمكننا سماعك يا مورين.  غولتن تيپي:

 

 

 هل أنتم كذلك؟  أنا أسمع صدى صوت. مورين هيليارد:
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 نحن لا نسمع أي صدى، لكنني سأطلب من فريقنا التقني حل المشكلة.  غولتن تيپي:

 

 

ولكن ما يوضح    شكرًا جزيلاً شي يونغ لتوليك هذا القسم.  -ما أردت أن أقوله    شكرًا جزيلاً. مورين هيليارد:

بشكلٍ  مفهومة  غير  الجميع  مع  نناقشها  التي  المواضيع  تكون  الأحيان  في بعض  الأمر، 

أسئلتهم. يتمكنوا من طرح  المواضيع    كامل كي  إدخال بعض  به هو  القيام  أردنا  ما  لذا 

الأخرى في المحادثة والتي نعتقد أنها تعتمد على المستخدم بشكلٍ أكبر حتى نتمكن من  

   مثل إدارة الإنترنت.تولي أمور 

 

ولدينا شخص مهتم جداً بحوكمة الإنترنت، وأنا متأكد من أنه سيحفزكم على المشاركة إذا  

لذا يمكن أن يكون لدي أوليفير كريبين   تمكنا من العمل معًا وإشراك المزيد من الأشخاص. 

 ليبلوند ونايجل هيكسون أيضًا ما يريدان إضافته. 

 

 

المشتركة. د:أوليفير كريبين ليبلون الجلسة  يا مورين، سأختصر حديثي عن  بإيجاز    شكرًا جزيلاً  نعم، سأتحدث 

تمامًا بشأن الجلسة التي عقدناها في وقتٍ سابق من هذا الأسبوع والتي جلبت مشاركين  

من جميع أنحاء المجتمع وأيضًا من خارج المجتمع، لذا كان من الرائع رؤية جيمس بيدل 

جنة الاستشارية الحكومية، ]غير مسموع[ مجتمع الإنترنت، ]غير  وجورج كانسيو من الل

العامة   الاستشارية  اللجنة  ]قراءة[  التجاريين  المصلحة  أصحاب  مجموعة  من  مسموع[ 

 لعموم المستخدمين ومجموعة أصحاب المصلحة للسجلات، فهُم حقًا مجموعة رائعة.

 

، وألقينا نظرة على ICANN  وتطرقنا أولاً إلى نموذج أصحاب المصلحة المتعددين داخل

في   المصلحة  أصحاب  يشارك  ولماذا  حاليًا،  الحال  هو  كما  للنموذج  الحالية  المرونة 

ICANN كما أن لكل مجموعة من مجموعات أصحاب المصلحة   بالطريقة التي يفعلونها؟

ما الذي يمكننا فعله بشكلٍ أفضل للعمل بشكلٍ    وكيف نتجاوز الصعاب؟  وجهة نظر مختلفة.

وقد تم التعبير عن مخاوفهم بشأن كفاءة النموذج عندما نشهد الآن عمليات تطوير   أفضل؟
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أننا بالطبع نمر بظروف خاصة للغاية في   المفهوم  الخصوصية الجارية، ولكن كان من 

 (، ومن المأمول أن الأمور ستتحسن.19-ظل جائحة كورونا )كوفيد

 

بالطبع من المنظور الخارجي، والذي    ثم تحدثنا ]غير مسموع[ من زاوية أخرى، وهذا

في   المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  نطاق    ICANNيتناول  فهمه خارج  يتم  وكيف 

ICANN    وما الدور الذي ينبغي أن يؤديه مجتمعICANN    وما الدور الذي ينبغي أن يؤديه

سع أن تقود العالم الخارجي في المسائل الأو ICANNمجلس الإدارة وهل ينبغي لمؤسسة 

بحاجة إلى أن تكون    ICANNوقد رأينا التعبير الذي مفاده أن    نطاقًا لحوكمة الإنترنت؟

جزءًا مكونًا من مشهد حوكمة الإنترنت في العالم الخارجي، وذلك لأنه ينبغي أن تروّج  

 للنموذج الذي تديره لتشغيل الأمور الخاصة بها.

 

 

 التحدث ببطء أكثر، شكرًا لك.أوليفر، عذرًا على المقاطعة، يرجى  غولتن تيپي:

 

 

لذا فبعد   أعتقد أنني كنت أتحدث ببطء شديد، ولكن لأنني تناولتُ القهوة، فقد زادت الوتيرة. أوليفير كريبين ليبلوند:

ففي نهاية   ينبغي أن يتم عرضه على العالم الخارجي.  ICANNعرض النموذج نفسه في  

زيادة   مع  الجائحة،  مع  الدليل  جاء  متصلاً  اليوم،  العالم  لإبقاء  الإنترنت  على  الاعتماد 

وبالتأكيد، عمل نظام  والحفاظ على سير الأمور، ومن ثم سارت الأمور بشكلٍ جيد للغاية.

وبالتالي   لسياستها بشكلٍ جيد للغاية.  ICANNاسم النطاق والأجزاء المكونة التي تضعها  

عف الذي يود البعض قوله ويرغبون  يبدو حقًا أن هذا النموذج نفسه لا يعاني من هذا الض

 في استبداله نتيجةً لذلك بنموذج مختلف.

 

بشكلٍ أكبر   ICANNلذا هناك تعديلات ضرورية بالطبع، ولكن بشكلٍ عام، ينبغي أن تشارك  

قام نايجل هيكسون،   في المساحة الدولية وينبغي أن تعرض نموذجها بشكلٍ أكثر وضوحًا. 
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الح  الاستشارية  اللجنة  عن ممثل  الملاحظات  بعض  بتدوين  المتحدة،  المملكة  في  كومية 

 الجلسة، لذا سأفسح المجال له لتوضيح بعض النقاط التي خرجت من الجلسة. 

 

 

العامة   نايجل هيكسون: الاستشارية  اللجنة  دائمًا حضور جلسة  أوليفر، يسعدني  يا  لك  نعم، شكرًا جزيلاً 

الأمر. هذا  عن  والتحدث  الحكومية  الاستشارية  للجنة  التابعة  المستخدمين  نايجل   لعموم 

 30أوليفر، لقد أعطيتني    هيكسون، ممثل المملكة المتحدة في اللجنة الاستشارية الحكومية.

لكنك لخصتها جيداً وشكرًا للمساهمين الذين حضروا   .45لك؛ هذه المرة قد آخذ  ثانية قبل ذ

الجلسة. لي.  هذه  سمحتم  إذا  أمور،  أربعة  اللجنة    هناك  في  وزملاؤنا  الارتباط  أولاً، 

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين لديهم الكثير لفعله بهذا الأمر، لا سيما وجود نموذج  

تعددين يعمل بشكلٍ جماعي وتعاوني معًا في نظام بيئي أوسع، لأنه  لأصحاب المصلحة الم

أحد مؤيدي نموذج أصحاب المصلحة المتعددين المعمول به، إلا أن   ICANNإذا كانت  

 هناك مشكلة تتعلق به. 

 

كما قال أوليفير، كانت هناك مناقشة مباشرة وأعتقد ]غير مسموع[ لخصتها جيداً بالقول، ما 

من مسرح الأحداث   ICANNإلى أي مدى ينبغي أن تقترب    ح الأحداث؟ مدى قربك من مسر 

وهناك دائمًا دعوة للحكم، وفي   من حيث مستوى التدخل سياسيًا في الفضاء البيئي للإنترنت؟ 

تقدم إسهامات في العديد من القطاعات المختلفة،   ICANNالحقيقة سمعنا الحقائق التي تفيد بأن  

ة، من حيث تحديث المندوبين وضمان فهم الناس لنظام أسماء ]غير مسموع[ الأمم المتحد 

 النطاق وشروط معينة وغيرها من القرارات المتعلقة بهذا الأمر إلى حدٍ كبير.

 

الأفق   في  تلوح  التي  التهديدات  لي،  سمحتم  إذا  اثنين   -وأخيرًا،  إلى  الإشارة  تمت   وقد 

فكرية الجديدة، سواء كانت تجري في المناقشات بينما نمضي قدمًا بشأن الملكية ال  -منها  

الاتحاد الدولي للاتصالات أو ]غير مسموع[ أو هيئات أخرى وبالطبع ستتم إعادة التفاوض  

عام   في  بالكامل  مسموع[  ]غير  شرعية  من    2005على  الأمم   24-2023اعتبارًا  في 
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شكرًا جزيلاً   لذا المتحدة، وبالطبع هذا أمرٌ مهم جداً لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

 للمساهمين.

 

 

لكما.  مورين هيليارد: جزيلاً  الشيقة   شكرًا  الجلسة  تلك  بشأن  التعليقات  تلك  على  الحصول  حقًا  الجيد  من 

لكن أوليفر، لقد تساءلتُ للتو عما إذا كنتَ قد ترغب في تقديم مجموعة المشاركة   المنعقدة. 

الإنترنت.  بحوكمة  يمكنه   الخاصة  هنا  أشخاص  المجموعة، لأن  لدينا  هذه  في  المشاركة  م 

حوكمة الإنترنت مسألة عالمية، لذا أعتقد أن الكثير من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

 يمكن أن يشاركوا كثيرًا في بناء القدرات التي يمكن أن تتماشى مع هذا الأمر أيضًا.

 

 

مشاركة بشأن حوكمة الإنترنت، ولديها قائمة بريدية توجد بالفعل مجموعة    شكرًا جزيلاً. أوليفير كريبين ليبلوند:

الذين يزودون   ICANNلدينا موظفو    خاصة بها ومن ثم نتولى تنسيق بعض المناقشات.

جنيف  في  تعُقد  التي  تلك  الخارجية،  بالفعاليات  المتعلقة  بالمعلومات  أيضًا  المجموعة 

إذا كنتم مهتمون   يمكنكم تخمين المنظمات التي يتم متابعتها هناك. - وبروكسل ونيويورك 

دعم   موظفي  سؤال  أو  الموظفين  مع  التواصل  الأرجح  على  يمكنكم   بالانضمام، 

الاستشا البريدية، وهي  اللجنة  القائمة  إلى  الحكومية، وسيتواصلون معكم لإضافتكم  رية 

 عملية مجانية.

 

 

فأنا  -وكما تقول دونا، ليس أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية فقط يقولون ذلك  بالطبع. مورين هيليارد:

الوقت  في  أشخاص  ثلاثة  أو  من شخصين  أكثر  اجتماع  سيفضل  أوليفير  أن  من  متأكد 

مجموعة    ي.الحال إلى  عمل  مجموعة  من  تغيرت  وقد  مهمة،  عمل  مجموعة  أنها  أعتقد 

لكننا كنا نعلم أن هذا قد يمتد نسبيًا لدرجة أننا سننتهي من التخطيط لجلساتنا كما    مشاركة.

 ICANNهو الحال مع انتهاك نظام اسم النطاق ومواضيع فريق مراجعة مساءلة وشفافية 

دنا اكتشافه أيضًا هو أننا نود حقًا بعض التعليقات بشأن ما يريد  ولكن ما أر  الثالث أيضًا.
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الاستشارية  اللجنة  مجتمع  عن  معرفته  المستخدمين  لعموم  الشامل  المجتمع  أعضاء 

الحكومية، وما الذي يريدون معرفته عن اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين حتى 

   ه الجلسات وكذلك بين الجلسات؟نتمكن من العمل معًا بشكل أكثر جدوى في هذ

 

لقد عقدنا اجتماعات رائعة من مجموعة عمل الأمن العام، ومن الجيد حقًا أن نتمكن من  

إجراء تلك المحادثات، تمامًا كما قال آلان من قبل، بشأن مدى أهمية التحدث معًا بالفعل  

ي اللجنة الاستشارية والبدء في التفاصيل الجوهرية بأن ما هو مهم بالنسبة لنا كأعضاء ف

 البيئي. ICANNداخل نظام 

 

لقد أنهينا الاجتماع للتو ولم   سأعطي الكلمة إلى منال.  أرى أننا وصلنا إلى نهاية الساعة.

لكن أعتقد أننا أجرينا مناقشة جيدة حقًا، وهي بداية لشيءٍ    ننتهي من جدول الأعمال يا منال.

 سأترك الأمر لمنال. و ما، بداية شيءٍ جديد على ما أعتقد.

 

 

أطلب من فريق مراجعة مساءلة وشفافية   شكرًا جزيلاً لكِ يا مورين وللجميع.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

ICANN   الثالث الإسراع، لأنني أعرف أن سيباستيان حريص جداً على ذلك، وأشكركم على

كما أنه ليس لدينا أي تطورات جوهرية   الإشارة إلى ذلك والاستمرار في متابعة هذا الأمر. 

بشأن هذه المناقشة داخل اللجنة الاستشارية الحكومية حتى الآن، لذا فأنا أشير فقط أن متابعتكم 

تم  ملاحظتها.الحثيثة  المقبلة،   ت  الفترة  خلال  التشغيلية  الأمور  لبعض  الأولوية  سنعطي 

وإذا كان الأمر على ما يرام مع   وبمجرد أن نحصل على ملاحظات هامة، سنعود إليكم. 

الجميع، وإذا كان بإمكاني إعطاء سيباستيان دقيقة وربما جوناثان أيضًا، فأنا أعلم أن لديه 

 نتهاك نظام اسم النطاق، أو ربما دقيقتين.نقطة قصيرة جداً بشأن ا

 

 

لن أستغرق الكثير من الوقت، أردت فقط أن أقول إنني متأكد من أن زميلي  شكرًا جزيلاً. سيباستيان باتشوليه:

الثالث الإشرافي مثل دانييل ]غير مسموع[،    ICANNفي فريق مراجعة مساءلة وشفافية  
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مستعدون لحضور أي اجتماعات ضرورية    وبالطبع أنا وشيريل و]غير مسموع[، نحن

وأنا أفهم سبب عدم إمكانية ذلك هنا،   وشرح الوضع الحالي وتحديد المواضيع الرئيسية.

لقد أعددتُ عرضًا تقديميًا، لكني أشعر أنه من الأفضل عدم عرضه الآن ولكن فقط أردت  

 يلاً.شكرًا جز إخباركم، نحن الأربعة مستعدون للحضور إذا استلزم الأمر.

 

 

إذن جوناثان، لديك دقيقة واحدة،    شكرا جزيلا لك ونحن نقدرّ عرضك. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 ثانية؟  30أو  تفضل؟

 

 

 بشأن انتهاك نظام اسم النطاق؟ جوناثان زوك: 

 

 ]ضحك[

 

جموعة عمل انتهاك  بالتأكيد، شعرتُ أن جلسة الطرف المتعاقد التي تعُقد من المنزل مع م 

نظام اسم النطاق كانت جيدة وتعمل في الكثير من المجالات التي أعتقد أنها ستكون مفيدة  

العمل مع أعضاء  التعليم، والتي تحدثنا عنها بشأن  التزموا بالعمل معنا على جبهة  وقد 

لك،  اللجنة الاستشارية الحكومية ومجموعة عمل السلامة العامة، لذا أشعر بالرضا حيال ذ

   من خلال مشاركتهم في هذه الجهود المبذولة.

 

الكثير من المواضيع المختلفة   لذلك أعتقد أنها واحدة من تلك المسائل التي تحتوي على 

التي يجب أن تستمر في الوقت نفسه، ويبدو الأمر كما لو أن هناك الكثير من الأشخاص  

الذين يعملون على هذه الأمور، لذلك خرجت من هذا الاجتماع وأنا أشعر بالرضا حيال  

وأعتقد أننا نحتاج فقط إلى مواصلة ذلك وإيجاد طريقة للتعاون  بعض الأمور التي تحدث.

بيننا. أنا سعيد   فيما  لذا  أبداً،  القصد  لم يكن  إلى مواجهة وأعتقد أن هذا  الأمر  لقد تحول 

بالتعاون الذي بدأناه مع منزل الأطراف المتعاقدة بشأن انتهاك نظام اسم النطاق ونتطلع  



 AR   اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين واللجنة الاستشارية الحكومية الاجتماع المشترك: –  ICANN71اجتماع 

 

 

 25من  25صفحة 

شكرًا    ؤلاء الأشخاص في هذا الاجتماع لذا سأكرر ذلك.ولدينا مجموعة من ه   -إلى ذلك  

جزيلاً على العمل الذي تقومون به، ونتطلع إلى العمل معًا لمعالجة هذه المشكلة وإجراء  

 شكرًا جزيلاً. العديد من التحسينات على البيئة.

 

 

لذا    وسترى أنك فعلت ذلك في دقيقة واحدة.  شكرًا جزيلاً لك يا جوناثان، منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

أتوجه بالشكر الجزيل لك ولمورين وشي يونغ ولكل شخص من اللجنة الاستشارية، لذا  

اهتمامكم. على  جميعًا  ومقارنة   أشكركم  المشتركة  أولوياتنا  مناقشة  دائمًا  الرائع  فمن 

 الملاحظات والاتفاق على طريقة مشتركة للمضي قدمًا.

 

وإلى زملائنا في اللجنة الاستشارية الحكومية، سنعقد   جه الشكر إليكم جميعًا.مع ذلك أو

الساعة   الساعة    14:30الاجتماع مرة أخرى في تمام  بالتوقيت   12:30بتوقيت لاهاي، 

  شكرًا جزيلاً لكِ يا مورين وللجميع.  العالمي المنسق، من فضلكم، فهذه هي جلستنا الختامية.

 انتهى الاجتماع. 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


